
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 007/2015

O Vereador que este subscreve nos termos regimentais vigentes, vem
propor aos nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo
Municipal o seguinte pedido de providência:

“ Solicita ao Poder Público Municipal ,a recuperação da estrada de São Marcos , que
transita pela Linha Coxia que os residentes utilizam como desvio do calçamento de
Várzea Grande, com saída na principal de Várzea Grande tornado o desvio favorável
por causa do calçamento que se encontra em mas condições de conservação ,
recuperação com material .”

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO:

Considerando-se que a recuperação da estrada se faz necessário devida
as mas condições de conservação da mesma, causando transtorno as pessoas que residem
nesta comunidade e as pessoas que passam pela mesma, assim facilitando o dia a dia das
pessoas que utilizam esta estrada.

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE
PUTINGA, aos treze dias do mês de agosto de 2015.
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